

# Kurt Stoll ist jetzt an der Spitze

Vorgänger Peter Haas hat bei der Schützengilde viel bewegt

## **Freudenstadt / Grüntal – Frutenhof**

Eine Wachablösung gab es bei der Hauptversammlung der Schützengilde Grüntal – Frutenhof. Kurt Stoll übernahm das Amt des Vorsitzenden von Peter Haas. Zunächst hatte Vorsitzender Haas vom abgeschlossenen Genehmigungsverfahren für die Schießanlage, die inzwischen alle Disziplinen umfasst, berichtet. Vom Gewerbeaufsichtsamt habe es viel Lob für den Ausbau der Anlage gegeben.

Mit Jubel wurde die Nachricht vernommen, dass die Luftpistolenmannschaft den Aufstieg in die Bezirksliga A geschafft hat.

Ortsvorsteher Willi Armbruster dankte dem Verein und gratulierte zu den sportlichen Erfolgen. Sein besonderer Dank galt dem seitherigen Vorstand, seine besondere Freude der funktionierenden Jugendarbeit.

---

## **Zwei neue Ehrenmitglieder**

---

Geehrt wurden Jakob Eisenbeis für 52 – jährige Vereinszugehörigkeit, der als früherer zweiter und erster Vorsitzender viel für den Verein geleistet hat. Dafür wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Nach - 52 jähriger Mitgliedschaft wurde Karl Hofer ebenfalls zum Ehrenmitglied ernannt. Helmut Ring und Thomas Federschmidt wurden für 25 – jährige Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet. Als immer aktives Vereinsmitglied erhielt Thomas Federschmidt das Ehrenabzeichen des Deutschen Schützenbundes.

Bei den Neuwahlen blickte Peter Haas auf seine neunjährige Tätigkeit als Vorsitzender zurück. Der Ausbau der 50 – Meter – Bahn fiel in diese Zeit ebenso wie die Erneuerung des Schützenhauses.

Anschließend wurde Kurt Stoll mit großer Mehrheit zum Vorsitzenden und neuem Oberschützenmeister gewählt. Sein Stellvertreter wurde Jochen Lutz. Schriftführer Horst Kaltenbach, Kassier Willy Single und Schießleiter Willi Seeger wurden in ihren Ämtern bestätigt.

In den Ausschuß gewählt wurden Matthias Haas, Jörg Eisenbeis, Rudolf Züfle, Stefan Kilian, Johannes Haug und Christina Armbruster. Bekannt gegeben wurde, dass im nächsten Jahr der Kreisschützentag von der Schützengilde Grüntal – Frutenhof ausgerichtet werden wird.

Kurt Stoll dankte seinem Vorgänger für den Einsatz für den Verein und seine Verdienste. Peter Haas wurde 1980 zum Schriftführer gewählt und 1995 erstmals zum ersten Vorsitzenden. 1998 und 2001 wiedergewählt, kann er auf eine 24 – jährige Tätigkeit im Verein zurückblicken.